



Patrick Lefrançois

Conseiller municipal

Je suis natif de la ville de Québec, citoyen et au service de la population comme pompier depuis 2014.

J'ai découvert St-Patrice tout à fait par hasard en octobre 2013 quand j'ai visité ma maison actuelle. Je suis immédiatement tombé sous le charme du coin et de son décor.

Je suis chauffeur pour LMB Excavation une compagnie de Saint-Sylvestre et j'ai un bagage de 15 ans d'expérience en gestion d'entreprise.

Pour moi, la famille, le développement économique, résidentiel de la municipalité, la sécurité des citoyens et une saine gestion des finances sont des priorités.

Durant mon mandat, je promets de mettre mes connaissances à contribution afin de faire grandir notre belle municipalité.



***Municipalité de
Saint-Patrice-de-Beaurivage***